

El Equipo de Gobierno aboga por un presupuesto para 2014, "realista y continuista"

Mañana martes serán debatidas las cuentas municipales en el transcurso de la sesión ordinaria del Pleno de la Corporación municipal prieguense correspondiente al mes de abril

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 28 de abril de 2014 - 17:48



Un presupuesto, "continuista, en base a los ingresos reales que en su totalidad tiene el Ayuntamiento".

Así han sido definidas esta mañana las cuentas municipales para el presente ejercicio 2014 por el presidente del Área de Hacienda del Consistorio prieguense, Miguel Ángel Serrano, en el transcurso de una comparecencia ante los medios junto a su compañera de grupo Cristina Casanueva, poco más de 32 horas antes de la celebración, mañana martes, de la sesión ordinaria del

Pleno de la Corporación en la que serán debatidas.

Comparecencia en la que Serrano ofreció una explicación de los motivos que han provocado el retraso a la hora de llevar el presupuesto al Pleno, haciendo referencia en este sentido que las últimas modificaciones legislativas, "hipotecaban no sólo la forma, sino el fondo del presupuesto, en función de las competencias que los propios ayuntamientos se les fuesen a adjudicar como competencias delegadas o como propias de otras administraciones, en cuyo caso no habría que presupuestarlas".

Junto a este aspecto, el también teniente de Alcalde añadía la inexistencia de datos concretos de la participación en los fondos del Estado y de la Junta, "por lo que no se quería hacer una estimación alegremente de datos que luego nos llevaran a encontrarnos que la cantidad contemplada en el presupuesto no era la correcta", por lo que ha hasta que no se ha concretado la cantidad exacta que correspondía al Ayuntamiento de Priego, "no se ha querido hacer el presupuesto".

Por otra parte, Serrano hacía referencia a las reuniones que se han mantenido con el resto de grupos de la Corporación, "todas las que han hecho falta, incluyéndose la mayoría de las propuestas", celebrándose el jueves la última reunión, mientras que el viernes se celebró la comisión de hacienda, en la que PA, PSOE e IU se reservaron el derecho a voto para emitirlo en el Pleno, mientras que el PP votó a favor.

El presupuesto, que asciende a un total de 16.971.746,42 euros, fue definido por Serrano como, "continuista, en base a los ingresos reales que en su totalidad tiene el Ayuntamiento", argumentando en este sentido que gracias al planteamiento político en la manera de gestionar las cuentas municipales, "en los tres últimos años se ha conseguido reducir el remanente negativo de tesorería en casi 5 millones de euros, pagándose actualmente la facturas a proveedores en menos de 30 días".

En cuanto a las partidas de ingresos, la que más varía será la relacionada con la que se produce por el pago de impuestos, "que se ha subido considerablemente, no gracias a la subida impositiva, sino a la gestión que se está haciendo desde otros aspectos como la revisión de los valores catastrales de los inmuebles de Priego,

que este año está dando un fruto importante”, lo que permitirá en el IBI recaudar alrededor de un 7% más. Igualmente Serrano añadía que con 4,5 millones menos de presupuesto que en 2010, “creemos que estamos no sólo manteniendo nuestra localidad, sino dando un buen servicio, gestionando los recursos y dándole al ciudadano lo más que podemos y lo mejor que sabemos”.

En relación a los gastos, el presidente del Área de Hacienda incidía en que se mantiene la contención y la austeridad, destacando en este sentido los 7.169.552 euros en el capítulo de personal, más del 42% del presupuesto, pese a la reducción de 794.200 euros con respecto a 2011; los 4.828.000 euros de gastos en bienes corrientes y servicios, 995.560 euros menos que en 2011; o los 758.681 en gastos financieros; 1.453.000 en transferencias corrientes; 1.634.000 en inversiones reales; 9.000 en transferencias de capital; y 1.117.700 euros en pasivos financieros.

Igualmente, dentro del capítulo de gastos, Serrano destacaba el incremento en 120.000 euros de la partida destinada a contratos temporales, para los que se destinará 440.876 euros, fomentándose igualmente, dentro de las competencias municipales en la materia, el fomento del empleo.

En relación a las inversiones, a las que se destinarán algo más de 1,6 millones de euros, Cristina Casanueva hacía referencia a la actuación de urgencia que se llevará a cabo en el Molino de los Montoro, futuro Museo Arqueológico, las Obras Profea, dentro de las que se incluye la actuación en Carrera de las Monjas, Pedro Claver y la finalización de la calle Adarve, así como los parques infantiles en la Fuente del Rey y Rodríguez de la Fuente, junto a la renovación de mobiliario de la Estación de Autobuses y del nuevo Centro de Servicios Sociales, el transformador eléctrico de la plaza de toros, la actualización de los repetidores de la TDT y la construcción de nuevos nichos.

Finalmente, Miguel Ángel Serrano hacía un llamamiento al resto de formaciones políticas, abogando a la responsabilidad de las mismas, añadiendo que la falta de un presupuesto en el ayuntamiento de Priego “podría llevarnos a consecuencias peligrosas e irreparables”, indicando que el bloqueo del presupuesto llevaría a un retroceso en la situación social, económica e infraestructuras de nuestra localidad.